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Sachstandsbericht BV 4 

Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Pöttgen (FDP), 
Frau Yesil-Bal (Die Linke.), betr.: Errichtung eines Spielplatzes am Robinienhain im 
Neubaugebiet "Butzweiler Hof" 

Beschluss: 

 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, den Kinderspielplatz im Neubaugebiet 
„Butzweiler Hof“ auf der Grünfläche am Robinienhain zu errichten. 
 
 
Status    in Bearbeitung 
 
   x erledigt 
 
 
Aktueller Bearbeitungsstand: 

Sachstand zum 31.01.2013: 
 
Ein geeignetes und gesichertes Grundstück steht noch nicht zur Verfügung. Erst wenn die Grund-
stücksangelegenheiten geklärt sind kann mit der Planung begonnen werden. Abstimmungsgespräche 
mit einem Investor sind für Januar 2013 vereinbart. 
 
Sachstand zum 08.01.2014: 
 

Der geplante Ausbau eines öffentlichen Spielplatzes wurde mit Ratsbeschluss 2013 planungsrechtli-
che abgesichert und das Grundstück westlich der Rita-Maiburg-Straße („Robinienhain“) steht nun zur 
Verfügung. Die Butzweilerhof Grundbesitz GmbH & Co. KG wird den Spielplatz bauen und der Stadt 
Köln übergeben. Die Planung wird mit der Stadt Köln abgestimmt. Eine Beteiligung der Anwohnerin-
nen und Anwohner mit ihren Kindern ist durch die Kinder- und Jugendverwaltung durchgeführt wor-
den. Vor der konkreten Planung des Spielplatzes wurde die Prüfung des vorhandenen alten Robini-
enbestandes erforderlich. Dazu liegt ein aktuelles Baumgutachten vor. Auf dieser Grundlage wird 
zurzeit geprüft, in welchem Umfang Bäume aus Verkehrssicherheitsgründen gefällt werden müssen. 
Sobald das Ergebnis vorliegt, geht die Spielplatzplanung in die nächste Phase. Die Umsetzung ist für 
2014 vorgesehen. (Siehe auch Beschluss Nr.419). 
 
Sachstand zum 15.07.2015: 

 
Der Spielplatz ist nach Fertigstellung im Dezember 2014 in den Besitz und die Verwaltung der Stadt 
Köln übernommen und mit einer Einweihungsfeier eröffnet worden. 
 

Nächste Schritte: 



2 

 

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat den Beschluss im Jahresbericht 2015 als erledigt betrachtet. 

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:  

entfällt 
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